

In Einsatzfahrzeugen der Freiwilligen Feuerwehr Neulingen sind Defibrillatoren mit an Bord

Neulingen, 13.03.2024. In zwei Einsatzfahrzeugen der Freiwilligen Feuerwehr Neulingen fahren seit wenigen Tagen lebensrettende Defibrillatoren mit: Dank einer Spende der Volksbank pur in Höhe von 3.000 Euro konnte die Feuerwehr je ein Fahrzeug in Bauschlott und Göbrichen mit einem so genannten AED-Gerät (Automatisierter Externer Defibrillator) ausstatten. „Bei Einsätzen, aber auch wenn wir bei Veranstaltungen oder Festen vor Ort sind, haben wir im Notfall nun sofort einen Defibrillator griffbereit. So können wir auf einen unvermittelten Herz-Kreislaufstillstand ideal reagieren“, betonte Kommandant Stefan Meeh. Und damit auch Passanten sehen können, dass in den Fahrzeugen ein Defibrillator vorhanden ist, wurden entsprechende Hinweisschilder an den Türen angebracht.

„Zu wissen, dass man auf einen eventuellen Ernstfall bestmöglich vorbereitet ist, ist ein gutes Gefühl. Wir sind der Volksbank pur sehr dankbar, dass Sie unserer Feuerwehr diese sinnvolle Anschaffung ermöglicht hat“, betonte Bürgermeister Michael Schmidt bei der Übergabe der Spende durch Volksbank-Filialmarktdirektorin Miriam Bajon und der Filialeiterin in Bauschlott, Kathrin Michalzick. „Die Freiwillige Feuerwehr leistet einen ungemein wichtigen Dienst für die gesamte Gesellschaft. Es ist beeindruckend, mit wieviel Engagement sich die Ehrenamtlichen einbringen“, betonte Michalzick und Bajon ergänzte: „Als Genossenschaftsbank gehört fördern zu unserer DNA. Dafür stehen wir als Volksbank pur.“

Foto: Defibrillatoren für die Freiwillige Feuerwehr: Miriam Bajon und Kathrin Michalzick übergeben die Volksbank-Spende an Kommandant Stefan Meeh und Bürgermeister Michael Schmidt (von rechts).

Foto: Volksbank pur / Gernsbeck

Ansprechpartner:

Marcus Gernsbeck
Pressesprecher Volksbank pur eG
Ludwig-Erhard-Allee 1, 76131 Karlsruhe
Fon: 07221 3986611
E-Mail: gernsbeck@gernsbeck-kommunikation.de
www.volksbank-pur.de